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C'est maintenant la 3ème Partie de la continuation de la série Exercer l'Amour de Dieu ou Vivre 
l'Amour de Dieu, mais je préfère "exercer" parce que comme je l'ai déjà dit, ça implique des efforts. 
Du travail de notre part. certaines choses que nous devons faire. Ce n'est pas quelque chose qu'on met 
en vous, et après ça vous agissez différemment, c'est quelque chose qu'on doit vouloir et l'exercer 
comme Dieu nous a dit de la faire. 

Donc là encore, Exercer l'Amour de Dieu – 3ème Partie. 

Dans un instant, nous allons reprendre là où nous nous sommes arrêtés le Sabbat dernier, mais tout 
d'abord nous allons aujourd'hui nous centrer sur l'urgence du moment où nous vivons en ce moment, 
avec tous les Tonnerres qui s'intensifient et se multiplient, se répètent, et tout ça en même temps.  

Et donc, j'ai pensé qu'il serait bon aujourd'hui de vous lire quelques articles de presse. Et c'est juste au 
cours de la…juste une petite sélection sur les deux dernières semaines, sans même parler de ce qui 
s'est passé dans le domaine de la météo, les tempêtes et les choses comme ça. Mais essentiellement, 
on va lire les articles qui concernent ce qui va conduire à une 3ème Guerre Mondiale, qui sont les 
événements principaux liés directement aux facteurs économiques, parce que c'est ce qui affecte les 
comportements et l'état d'esprit des gens dans différentes pays, et comment ça va les pousser à faire ce 
qu'ils vont faire et comment ils vont le faire.  

Mais bon, en voilà un: "L'Allemagne Approuve La Demande De La Pologne 
D'envoyer 5 Avions De Combat En Ukraine"  Et bien sûr, vous ne pouvez pas 1

accomplir grand-chose avec cinq avions de combat, mais pour eux, c'est un commencement et ça 
lance un message, ça montre quelque chose de très fort. Et bien sûr, ça envenime les choses, ça 
envenime tout un peu plus, ce qui n'est pas bon. Vous voyez donc ces choses continuer, elles 
continuent d'arriver, les commentaires des politiciens continuent à s'intensifier de plus en plus, et tout 
ça nous conduit dans une seule direction. Et donc on a vraiment besoin de voir et comprendre ce qui 
est en train de se passer.  

Encore un autre: "Y a-t-il Une Ruée Mondiale Sur La Banque Des États-Unis 
d'Amérique?"  C'est une situation qui change vraiment rapidement, parce que c'est à peine si on 2

arrive à survivre. Il faut voir tous les petits jeux auxquelles ils s'adonnent, c'est vraiment stupéfiant, et 
ça ne peut pas vraiment continuer longtemps comme ça. 

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli4cal/germany-approves-polands-request-send-5-fighter-jets-ukraine1

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli4cal/there-worldwide-run-bank-united-states-america 2
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Mais bon, "Il y a une ruée vers les États-Unis de la part de certaines 
nations et intérêts commerciaux du monde entier. Tout comme il y a 

eu une ruée sur les banques après l'effondrement de la Silicon 

Valley Bank, de nombreux pays envisagent – ou procèdent réellement – 

de transférer au moins une partie de leur allégeance, de leurs 

actifs et de leurs engagements de la 'Banque des États-Unis' à la 

'Banque de Chine' ou ailleurs." 

C'est une tendance, un mouvement qui s'est intensifié énormément, je dirais, rien qu'au cours des trois 
dernières semaines, un processus qui s'est accéléré. 

Un autre article: "Meloni En Italie Déclare 'L'État D'Urgence' Alors Que 
L'Immigration Illégale Quadruple"  Et bien sûr, dans ce domaine nous avons 3

évidemment aux États-Unis nos propres problèmes, mais c'est surprenant de voir ça arriver dans 
différentes parties du monde, et c'est un gros problème. Et si ça dure trop longtemps, les Européennes 
ne réagissent pas très bien à ce genre de situation. Certains pays là-bas ne s'en sortent pas très bien 
quand ils sont confrontés à des choses comme ça, ce qui, là encore, peut conduire à une guerre, parce 
que pour eux c'est un facteur économique, c'est insoutenable, et il faut que quelqu'un s'occupe de tout 
le monde. 

Et bien entendu, on aimerait voir un monde jouir d'une meilleure qualité de vie, mais ça ne peut pas se 
produire comme ça. L'humanité ne peut pas l'accomplir. Et donc, tout ce qui se passe en ce moment, 
ne sont que des choses qui intensifient les drames. 

"Grosse question avec le dollar sous le feu des pays et devises 
rivaux: Qu'adviendra-t-il des marchés si le billet vert perd sa 

domination?"  N'est-ce pas incroyable de penser qu'on en est arrivé là, de voir les nations et les 4

peuples discuter de ce genre de choses dans les infos, voyant la Chine devenir de plus en plus forte, en 
même temps que d'autres pays du monde, et de les voir s'associer? 

Mais bon, continuant dans cet article, "En conséquence, le dollar a été la devise 
du G-10 la moins performante au cours du mois dernier, selon une 

équipe d'analystes de Rabobank. Alan Ruskin, macro stratège à la 

Deutsche Bank qui a parler les devises pendant des années, a noté 

que le discours sur la dédollarisation revenait à la mode moins d'un 

an après le 50e anniversaire de l'effondrement du système monétaire 

de Bretton Woods. Sous Bretton Woods, un dollar Américain adossé à 

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli4cal/italys-meloni-declares-state-emergency-illegal-immigtra4on-quadruples3

 h#ps://www.msn.com/en-ca/money/markets/the-us-dollar-is-under-fire-from-rival-na4ons-what-happens-to-markets-if-the-greenback-4

loses-its-world-dominance/ar-AA19XveP
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l'or a joué un rôle central dans l'économie mondiale d'après-guerre." 
Et donc les choses sont en train de changer rapidement. 

Encore un autre: "La Guerre Par Procuration Avec La Russie A Amené 
L'hégémonie Occidentale Au Bord De L'effondrement, Avertit Un 

Législateur Allemand"  Et cet article vient des infos Russe, mais là encore, le fait que ça 5

vienne de la Russie ne veut pas dire que ce n'est pas vrai. Ils aiment rapporter des choses qui 
provoquent les autres, disant, "Voyez! Voyez ce qui vous arrive?" Ils aiment attiser les flammes, en 
fait il semble que tout le monde aime beaucoup attiser les flammes.  

"Yoon De La Corée Du Sud Rencontrera Biden Alors Que Les Doutes 
Grandissent Sur Le Parapluie Nucléaire"  C'est de Reuters. "Le Président 6

Sud-Coréen Yoon Suk Yeol est allé lundi aux États-Unis pour un 

sommet avec le Président Joe Biden à l'heure de rares remises en 

cause en Corée du Sud d'une alliance qui a garanti sa sécurité 

pendant des décennies." 

Alors pourquoi est-ce que ces choses arrivent maintenant? Si vous viviez là-bas, je pense que vous 
seriez aussi inquiets. Voyant comment la Chine se conduit, vous voulez vous assurer qu'ils vont vous 
garder sous ce parapluie nucléaire. Et de savoir s'ils vont vraiment le faire ou non est une autre 
question, mais ça va tout au moins… Mais bon. 

"Le voyage de Yoon du 24 au 29 avril est la première visite d'État 
aux États-Unis par un dirigeant sud-coréen en 12 ans et marquera le 

70e anniversaire d'un partenariat qui a contribué à ancrer la 

stratégie Américaine en Asie et a jeté les bases de l'émergence de 

la Corée du Sud en tant que puissance économique centrale." 

"Mais alors que la Corée du Nord se précipite dans le développement 
d'armes nucléaires et de missiles pour les transporter, il y a de 

plus en plus de questions en Corée du Sud sur le recours à la 

"dissuasion étendue", essentiellement le parapluie nucléaire 

Américain, et des appels, même de certains membres supérieurs du 

parti de Yoon, pour que la Corée du Sud développe ses propres armes 

 h#ps://sputnikglobe.com/20230418/proxy-war-with-russia-has-brought-wests-hegemony-to-brink-of-collapse-german-lawmaker-5

warns-1109630276.html#:~:text=mul4polarity%2C%20unipolarity%2C%20germany-,Proxy%20War%20With%20Russia%20Brings%20West
%27s%20Hegemony,of%20Collapse%2C%20German%20Lawmaker%20Warns&text=to%20the%20author-,The%20West%27s%20decades%
2Dlong%20push%20to%20drag%20Ukraine%20into%20the,over%2012%2C600%20sanc4ons%20on%20Moscow.

 h#ps://www.reuters.com/world/skoreas-yoon-meet-biden-doubts-grow-over-nuclear-umbrella-2023-04-24/6

#:~:text=S.Korea%27s%20Yoon%20to%20meet%20Biden%20as%20doubts%20grow%20over%20nuclear%20umbrella,-
By%20Hyonhee%20Shin&text=SEOUL%2C%20April%2024%20(Reuters),guaranteed%20its%20security%20for%20decades.
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nucléaires." Cela signifie que ces individus ne font pas confiance aux États-Unis pour être à la 
hauteur de ce qu'ils disent. 

Encore un autre: "L'Australie prévoit la plus grande refonte militaire 
depuis la Seconde Guerre mondiale face à la menace croissante de la 

Chine"  Si je vivais là-bas, je serais moi aussi très inquiet. Je ne peux pas m'imaginer – en toute 7

honnêteté – je ne peux pas m'imaginer vivre là-bas en ce moment, en Nouvelle-Zélande ou en 
Australie, sachant que la Chine a ses yeux sur vous. Parce que c'est vrai, et ça fait longtemps qu'ils 
vous ont à l'œil, ils ont déjà pris toutes sortes de minéraux, ils essayent d'acheter tout ce qu'ils peuvent 
là-bas, essayant de ruiner leur économie de tout côté.  

"Qu'est-Ce Que Le Défaut De Brookfield A À Voir Avec Vous"  on nous dit, "…8

cette semaine, Bloomberg a rapporté que Brookfield Corporation, 

l'une des plus grandes sociétés immobilières commerciales au monde, 

a fait défaut sur 161,4 millions de dollars d'hypothèques sur des 

immeubles de bureaux." Il n'y a pas qu'eux. Ça montre simplement une tendance qui se 
produit, mais ce sont eux qui sont au premier plan ici parce que ce sont les plus grands. 

"Ces immeubles de bureaux sont pour la plupart à Washington, DC. 
Cependant, ce défaut de Brookfield survient à peine deux mois après 
son défaut beaucoup plus important de 784 millions de dollars de 

prêts hypothécaires pour deux tours de bureaux à Los Angeles. … Le 

double coup dur des taux d'inoccupation plus élevés après Covid et 

des taux d'intérêt plus élevés a transformé ces bâtiments 

d'entreprises génératrices de profits en d'énormes gouffres 

financiers béants. … Le fait est qu'il y a tout simplement trop 

d'espace de bureau inutilisé. Ce n'est pas une situation qui va 

changer comme par magie." 

"Selon les données de la Réserve Fédérale, et comme l'a noté Fortune, 
67% de tous les prêts immobiliers commerciaux sont détenus par de 

petites banques et des banques régionales. Par conséquent, davantage 

de défauts de paiement sur le marché de l'immobilier commercial 

pourraient entraîner l'explosion d'un plus grand nombre de petites 

banques régionales. … Fin 2022, la FDIC a annoncé que son Fonds 

 h#ps://www.upi.com/Top_News/World-News/2023/04/24/australia-massive-military-overhaul/3931682314198/7

#:~:text=Australia%20plans%20largest%20military%20overhaul%20since%20WWII%20amid%20growing%20China%20threat,-
By%20Darryl%20Coote&text=April%2024%20(UPI)%20%2D%2D%20Australia,in%20the%20Indo%2DPacific%20region. 

 h#ps://www.zerohedge.com/personal-finance/what-brookfields-default-has-do-you8
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D'Assurance-Dépôts avait un solde de 128 milliards de dollars." Ça n'a 
probablement pas beaucoup de sens pour vous quand vous lisez ces montants en milliards, mais ce 
que ça nous dit, c'est que c'est épouvantable. "Cela revient à un taux de réserve de 
1,27% du total des dépôts assurés."  Et donc s'il y en a beaucoup comme ça, où vont-
ils trouver les fonds pour payer tout ça? Ils ne les auront pas. 

"Selon notre estimation, les réserves d'assurance de 1,27% des 
obligations potentielles ne constituent pas une véritable assurance. 

… Lors d'une véritable panique, les réserves de la FDIC seraient 

vaporisées en moins d'une journée." 

"Allié de Poutine: Nous sommes probablement au bord d'une nouvelle 
guerre mondiale"  9

"Interrogé sur le changement climatique, Medvedev a répondu: "Vous 
souciez-vous vraiment du climat à ce point? À mon avis, ce n'est 

rien comparé à la perspective d'être à l'épicentre d'une explosion 

avec une température de 5000 Kelvin (échelle). Y a-t-il une telle 

perspective aujourd'hui? (Malheureusement,) oui. Et elle grandit 

chaque jour pour des raisons bien connues" a-t-il déclaré."  10

Et alors, nous savons bien ce que sont leurs raisons, comment ils voient cette situation. Mais leurs 
rhétorique s'amplifie de plus en plus et ils n'y vont pas par quatre chemins. C'est dans ce sens qu'ils 
l'expriment. Et toutes les semaines ont voient des choses comme ça apparaître. 

"Un Animateur De Télévision Russe Appelle À La Destruction Des 
Principales Capitales De L'OTAN"  C'est dans Newsweek. "Un éminent 11

animateur de télévision d'État Russe a récemment plaidé pour la 

destruction de Kiev ainsi que de deux capitales de l'OTAN lors d'une 

récente émission sur la chaîne d'État Russia-1. Les commentaires de 

Vladimir Solovyov, un propagandiste du Kremlin et une présence 

populaire à la télévision et à la radio Russes, sont intervenus 

alors que le secrétaire général de l'OTAN, Jens Stoltenberg, 

effectuait une visite surprise à Kiev jeudi pour rencontrer le 

Président Ukrainien Volodymyr Zelensky." 

 h#ps://www.reuters.com/world/europe/pu4n-ally-we-are-probably-verge-new-world-war-2023-04-25/9

 h#ps://www.na4on.com.pk/25-Apr-2023/moscow-threatens-to-use-nuclear-weapons-first-in-case-of-enemy-aggression10

 h#ps://www.newsweek.com/russian-tv-host-calls-destruc4on-key-nato-capitals-179592011
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"A la suite des pourparlers, Stoltenberg a déclaré aux journalistes 
que l'Ukraine finirait par rejoindre l'alliance, ajoutant qu'elle 

devait avoir "la dissuasion pour empêcher de nouvelles attaques". La 

guerre en Ukraine a commencé le 24 février 2022, lorsque les forces 

du président Russe Vladimir Poutine ont lancé une invasion. … 

Solovyov a déclaré lors d'une récente émission télévisée que Kiev, 

Varsovie et Berlin devraient être détruites." 

Une semaine c'est Londres et Paris et la semaine d'après c'est d'autres villes, ils ne sont vraiment pas 
contents.  

"La poussée de la Chine pour détourner les satellites ennemis 
pourrait être 'game over' [fin de partie] pour les États-Unis, prévient un 
expert en sécurité nationale"  C'est tout ce qu'on a besoin de faire. On est tellement 12

idiot. Allez tout leur dire, "Ouais. Ce sont nos faiblesses, et si vous faites ça, c'est probablement la fin 
de partie pour nous. On ne pourra rien y faire." Vraiment idiot. Mais de toute façon, ça n'a plus 
d'importance, parce qu'il semble que l'information soit déjà un peu partout. Allez la donner aux garde-
côtes, donnez-là à n'importe qui.  

"L'UE Est Dans Une "Humeur Guerrière", Avertit Le Ministre Hongrois 
Des Affaires Étrangères"  "L'Europe fait pression pour plus de 13

guerre et prend des mesures non seulement pour accélérer les 

livraisons d'armes à l'Ukraine, mais aussi pour éradiquer les voix 

pro-paix en Europe, a déclaré le ministre des Affaires Étrangères et 

du Commerce Péter Szijjártó au Luxembourg lundi. … "Cette atmosphère 

de guerre ici implique également que les partisans de la paix qui 

continuent de plaider pour la paix continuent de faire l'objet 

d'attaques politiques et verbales sévères, qu'elles viennent de pays 

présents ici ou non", a-t-il ajouté." 

Et donc les humeurs changent rapidement et si vous adoptez certaines positions, vous allez prendre 
des coups quoi qu'il arrive. Mais vous voyez ici la situation où ils insistent vraiment et font pression 
pour augmenter les forces militaires. 

"Faisant rapport à la réunion au Luxembourg des ministres Européens 
des affaires étrangères, il a déclaré qu'elle avait de nouveau 

 h#ps://www.foxbusiness.com/technology/chinas-push-hijack-enemy-satellites-game-over-us-na4onal-security-expert-warns12

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli4cal/eu-warlike-mood-warns-hungarys-foreign-minister 13
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commencé par "l'auto-culpabilité", beaucoup d'entre eux estimant que 

l'UE n'avait toujours pas fait assez pour soutenir l'Ukraine." 

Un autre article: "Washington devrait redéployer des armes nucléaires en 
Corée du Sud - Bolton"  ""Retourner des armes nucléaires tactiques 14

sur la péninsule serait une preuve claire de notre détermination et 

de notre détermination à dissuader la Corée du Nord", a déclaré 

Bolton à Reuters en marge d'un forum à l'Asan Institute for Policy 

Studies à Séoul mardi. Bolton a cultivé une réputation pour ses 

positions de politique étrangère bellicistes tout au long d'une 

carrière de plusieurs décennies à Washington." Et rien que de dire quelque 
chose comme ça, qu'est-ce que ça va produire en Corée du Nord? Ça attise leur paranoïa, ça 
l'intensifie de plusieurs degrés, au-delà du niveau où elle était déjà. Et je pense toujours que c'est eux 
qu'il faut surveiller de près, concernant ce qui va tout déclencher, on le verra peut-être après coup.  

"Pyongyang, quant à lui, a condamné les "actions irresponsables des 
États-Unis et de la Corée du Sud" qui, selon son Ministère des 

Affaires étrangères le mois dernier, augmentaient "le risque de 

guerre nucléaire dans la péninsule Coréenne."" Je veux dire, partout où vous 
regardez, les situations sont devenues vraiment dangereuses. 

Et regardez le Moyen-Orient, avec les situations vraiment délirantes qu'il y a entre certains pays du 
Moyen-Orient, qui ont passé des dizaines d'années à se mettre le couteau sous la gorge, et puis tout-à-
coup, ils se font des gentillesses prêts à s'associer, à la base, contre Israël et les États-Unis, mais pour 
certains d'entre eux, faisant des choses…comme l'Arabie Saoudite, qui se rapprochent de la Chine, et 
ça c'est un gros changement, parce qu'ils avaient toujours été très proches des États-Unis, ce qui était 
en rapport avec le pétrole et le pétrodollar, et maintenant tout n'est plus très important pour eux. 

"Les Dépenses Militaires Mondiales Atteignent Un Niveau Record Alors 
Que Les Menaces De La Troisième Guerre Mondiale Persistent"  15

"Qu'elles commencent en Europe de l'Est ou dans la Mer de Chine 
méridionale, les menaces de la troisième guerre mondiale augmentent 

chaque semaine. Les dernières données montrent que les dépenses 

militaires mondiales ont augmenté pour la huitième année consécutive 

en 2022 pour atteindre un niveau record. La flambée des dépenses 

Européennes a principalement entraîné cette augmentation en raison 

du conflit en cours en Ukraine." Il ne s'agit donc pas uniquement de l'Ukraine. Il s'agit 
du fait qu'ils voient maintenant clairement ce qu'ils ont besoin de faire. Ils prennent donc plus de 

 h#ps://www.rt.com/news/575307-us-john-bolton-nukes-seoul/14

 h#ps://www.zerohedge.com/military/global-military-spending-hits-all-4me-high-world-war-iii-threats-persist15
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responsabilités. Non du fait qu'ils étaient menacés par un Président précédent, mais parce qu'ils voient 
en leur voisin une menace, et ils ne font plus confiance aux États-Unis. 

Encore un autre: "Les dépenses mondiales de défense ont augmenté de 3,7% 
en termes réels pour atteindre un niveau record de 2,24 milliards de 

dollars en 2022, a écrit l'Institut International de Recherche sur 

la Paix de Stockholm (SIPRI) dans un rapport."  16

"La Turquie, La Russie, l'Iran Et La Syrie tiennent des "pourparlers 
constructifs""  N'est-ce pas une nouvelle formidable? Je veux dire, vous parlez de… Quand je 17

pense à la Turquie je ne peux pas m'empêcher de me rappeler ce que disent les écritures à leur sujet. Il 
est écrit qu'ils vont trahir, à la base, Israël, les nations d'Israël. Et dans la fin-des-temps, nous savons 
qu'il s'agit essentiellement des États-Unis, mais aussi de toutes les autres nations Israélites. Mais c'est 
essentiellement ici avec les États-Unis, et de penser qu'ils font partie de l'OTAN…? 

"Mais je voudrais lire ça. C'est une info qui ne fait pas partie de l'article. Je veux vous lire ça au sujet 
de la Turquie. "La Turquie est membre de l'OTAN depuis 1952, elle possède 
sa deuxième plus grande armée," elle est énorme,  "et abrite le Quartier 
Général du Commandement Terrestre Allié. Les Bases Aériennes 

d'Incirlik et de Konya ont toutes deux été impliquées dans plusieurs 

opérations militaires de l'OTAN depuis leur création."  Et pourtant, 18

Erdogan fait ses petites manigances avec la Russie, un peut aussi avec la Chine, mais plus 
sérieusement avec la Russie, avec des échanges d'armement, et tout ça. Et vous vous dites, et ils font 
partie de l'OTAN? Je veux dire, c'est vraiment une farce.  

Et vous pensez, que pouvez-vous leur dire? Est-ce qu'ils divulguent certaines informations alors qu'ils 
font partie de l'OTAN? Et que font-ils de ces informations?  Pensez-vous qu'ils les gardent pour eux, 
et que tout baigne dans l'huile entre les membres de l'OTAN, qu'ils s'aiment tous les uns les autres? 
Pas du tout! Vous parlez du fait que ce monde est au bord d'une explosion terrifiante… C'est 
stupéfiant. 

Et puis quelqu'un vient juste de me dire, juste avant la réunion, qu'il a entendu dire, c'était quand, hier 
soir, mercredi soir, qu'après un discours? C'est ça? Qu'Erdogan a été transporté à l'hôpital? C'était une 
interview. Et on n'en a plus entendu parlé, et je n'ai rien entendu depuis, vous n'avez rien entendu non 
plus. C'est vraiment bizarre que les gens fassent des reportages sur des choses qu'ils veulent que vous 
entendiez, mais pour d'autres choses ils n'en parlent pas. Et vous vous dites que si quelqu'un venait le 
remplacer, quelqu'un de pire, quelle horreur. Mais on verra. 

 h#ps://www.zerohedge.com/military/global-military-spending-hits-all-4me-high-world-war-iii-threats-persist16

 h#ps://www.reuters.com/world/turkey-russia-iran-syria-hold-construc4ve-talks-ankara-says-2023-04-25/17

 h#ps://en.wikipedia.org/wiki/Turkey_in_NATO18
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Et puis parfois quand les gens ont des problèmes de santé et qu'il ne leur reste pas beaucoup de temps, 
comme avec Poutine, qu'est-ce qu'ils sont prêts à faire de manière à accélérer les choses. C'est une 
réalité de la vie. 

Un autre article: "Que dit l'or fort sur la faiblesse du dollar"  "Et 19

pourquoi les nations émergentes se rebellent-elles maintenant, alors 

que le commerce mondial est basé sur le dollar depuis la fin de la 

seconde guerre mondiale? Parce que les États-Unis et leurs alliés se 

sont de plus en plus tournés vers les sanctions financières comme 

arme. Étonnamment, 30% de tous les pays font désormais face à des 

sanctions de la part des États-Unis, de l'UE, du Japon et du 

Royaume-Uni, contre 10% au début des années 90." 

"Trop confiants dans le dollar indomptable, les États-Unis 
considéraient les sanctions comme un moyen gratuit de combattre la 

Russie sans risquer des troupes." Et ce n'est pas que ça, mais bon. "Mais il en 
paie le prix en allégeances monétaires perdues. Les nations qui 

concluent des accords pour commercer sans le dollar incluent 

désormais d'anciens alliés Américains tels que les Philippines et la 

Thaïlande." Et bien entendu, nous connaissons les autres. L'Argentine s'est juste récemment 
débarrassée du dollar. Certains pays d'Afrique font la même chose. Et ainsi de suite. Bien sûr, le 
Brazil, à cause des BRICS. 

J'espère que vous savez ce qu'est BRICS. Si vous ne le savez pas, eh bien ce sont les nations qui 
s'associent, comme la Chine, la Russie, le Brazil et tout ça, qui font partie de ce mouvement qui 
cherche à se débarrasser, ou ne plus être liés au dollar, pour pouvoir faire du commerce librement 
entre eux avec leur propre monnaie, essentiellement le Yuan.  

"Le nombre de pays dont les banques centrales cherchent des moyens 
pour lancer leur propre monnaie numérique a triplé depuis 2020 pour 

atteindre plus de 110, ce qui représente 95% du produit intérieur 

brut mondial." Ces commentaires sont vraiment stupéfiants, nous parlant du genre de choses qui 
poussent les pays à se faire la guerre. Si rien d'autre ne se passait, ça suffirait pour pousser les nations 
à finalement se faire la guerre. 

https://www.zerohedge.com/geopolitical/what-strong-gold-says-about-weak-dollar 19
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"La Russie accuse l'Occident de transformer l'Ukraine en 'décharge 
radioactive'"  "La Russie a condamné la décision du Royaume-Uni 20

d'envoyer des obus à uranium appauvri (UA) en Ukraine, affirmant que 

cette décision marque une "escalade totale" après que le Ministère 

Britannique de la Défense a confirmé que les armes radioactives 

étaient déjà entre les mains de Kiev." 

Encore un autre: "Le Russe Lavrov met en garde contre la militarisation de 
l'UE, dit la même chose à l'OTAN."  "Le Ministre Russe des Affaires 21

Étrangères, Sergueï Lavrov, a déclaré que l'Union Européenne" est en 

train de se militariser à un rythme record "et qu'il y avait 

désormais peu de différence entre l'UE et l'OTAN." Et à la base, l'OTAN a été 
comme une blague, ils essayent toujours de devenir un peu plus solide et ils ne veulent pas que les 
États-Unis leurs disent quoi faire, c'est donc la direction qu'ils ont prise depuis déjà un bon moment. 
Tout ça n'est donc pas une surprise. 

"Lavrov a déclaré mardi lors d'une conférence de presse aux Nations 
Unies à New York, qu'une déclaration récemment signée stipule 

essentiellement que l'alliance militaire de l'OTAN de 31 membres 

assurera la sécurité du bloc de 27 membres de l'UE. Il semblait 

faire référence à une déclaration UE-OTAN de janvier sur leur 

"partenariat stratégique" qui qualifiait l'invasion de l'Ukraine par 

la Russie de "menace la plus grave pour la sécurité Euro-Atlantique 

depuis des décennies", mais la déclaration ne précise pas que l'OTAN 

assurera la sécurité de l'UE." 

Et ce qui est important dans tout ça c'est de comprendre ce que ressens la Russie. Chaque nation a ses 
propres sentiments, ses propres pensées, ses idées sur ce qui se passe dans le monde. Ils pensent d'une 
manière différente. Comme la Corée du Nord, ils sont enclins à la paranoïa. Ils sont vraiment comme 
ça. En fait, ils sont complètement paranoïaques, à l'extrême, leur leader est comme ça, et c'est ce qui 
est transmis à leur peuple, parce qu'à la base, ça fait des générations qu'ils subissent un lavage de 
cerveau, vraiment plusieurs dizaines d'années. Et donc, ils ont une mentalité qui est simplement… 
C'est de la folie. 

Et pour certaines choses parfois vous vous demandez… Quand j'entends quelque chose comme ça, je 
me demande comment ils vont être pendant le Grand Trône Blanc? Si vous vivez toute votre vie à 
penser d'une certaine manière, d'une manière aussi déformée que ça, combien il va être difficile pour 
eux de choisir, vont-ils même pouvoir choisir, auront-ils même la capacité de choisir la bonne manière 

 h#ps://www.rt.com/russia/575340-ukraine-depleted-uranium-landfill/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=RSS 20

 h#ps://www.aljazeera.com/news/2023/4/26/russias-lavrov-warns-of-eu-militarisa4on-says-similar-to-nato21
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de vivre? Parce qu'en réalité, dans bien des cas, ça ne va pas arriver. C'est pour ça qu'à la fin tant de 
milliards de gens vont faire ce qu'ils vont faire. 

"Les États-Unis Envoient Des Sous-Marins Nucléaires En Corée Du Sud 
Pour La Première Fois En 40 Ans"  Une très bonne nouvelle, magnifique. Vous savez, 22

rien qu'en voyant ces choses, ils ne font qu'envenimer de plus en plus la situation. 

"L'OMS Cite Un "Risque Biologique Énorme" Alors Que Les Combattants 
Soudanais Saisissent Un Laboratoire Contenant Des Agents Pathogènes 

Mortels"  Je ne vais même pas vous lire celui-là, mais vous vous dites, comme ils le disent à la fin 23

de l'article, ces laboratoires biologiques contiennent des agents pathogènes très dangereux et la 
question se posait, "Qu'est-ce qu'ils font là en premier lieu?" Et qui est derrière tout ça? 

"L'Ukraine lancera une contre-offensive en mai – NYT"  Je crois qu'ils étaient 24

supposés le faire en mars et avril, et maintenant c'est déplacé à mai. Mais un moment va venir où les 
deux vont intensifier leurs attaques. 

"Les responsables américains rapportent que l'Ukraine lancera sa 
contre-offensive en mai. 

Source: Le New York Times 

Citation: "L'Ukraine se prépare à lancer une contre-offensive contre 

les forces Russes dès le mois prochain, déclarent des responsables 

Américains, face à des risques immenses: Sans une victoire décisive, 

le soutien occidental à l'Ukraine pourrait s'affaiblir et Kiev 

pourrait subir une pression croissante pour entamer des négociations 

sérieuses pour mettre fin ou geler le conflit"" 

Je vous ai déjà parlé de ça, mais voilà maintenant l'article: "L'Argentine abandonne le 
dollar dans ses échanges commerciales avec la Chine"  25

Encore un autre: "L'Iran saisit un navire dans le Golfe d'Oman, déclare 
l'US Navy."  Je ne vais pas non plus vous lire celui-là. C'était sur FOX News; peut-être que vous 26

l'avez vu. Mais vous savez, là encore, ces choses continuent. 

 h#ps://ussanews.com/2023/04/26/us-sending-nuclear-submarines-to-south-korea-for-first-4me-in-40-years/ 22

 h#ps://www.zerohedge.com/geopoli4cal/who-cites-huge-biological-risk-sudan-fighters-seize-lab-containing-deadly-pathogens23

 https://www.pravda.com.ua/eng/news/2023/04/25/7399373/24

 https://www.rt.com/business/575399-argentina-china-imports-yuan/25

 https://www.foxnews.com/world/iran-seizes-ship-gulf-of-oman-us-navy-says26
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"États-Unis: Les Sous-Marins Russes Dans l'Atlantique 'Plus Actifs 
Que Ce Que Nous Avons Vu Depuis Des Années'"   27

Encore un autre: "L'Ukraine a tenté d'assassiné Poutine avec un drone 
tueur; affirme NYP"  Je ne sais pas si j'ai tapé ça correctement. Mais bref, c'est supposé venir 28

de New York. Je ne sais pas si c'est le New York Times, mais j'ai mis un "P", et je ne sais pas vraiment 
ce que ça veut dire. New York Press? Post? C'est peut-être ça. Je pensais que c'était NYT comme j'ai 
vu dans un autre article juste avant. Mais bon.  

"L'Ukraine aurait tenté d'assassiner le Président Russe Vladimir 
Poutine avec un drone tueur - mais il s'est écrasé avant d'atteindre 

de sa cible de premier plan, selon un rapport. Des sources non 

identifiées ont affirmé que les services secrets Ukrainiens avaient 

lancé dimanche un drone UJ-22 chargé d'explosifs C4, a rapporté le 

journal Allemand Bild." C'est Allemand. "Le drone était censé viser le 
Parc Industriel de Rudnevo, où Poutine devait se rendre dimanche ou 

lundi. Au lieu de cela, a déclaré l'agence de presse, il a explosé à 

environ 15 kilomètres de là…" 

Pas très bien ciblé, mais bon, rien que de penser qu'ils avaient lancé ça, qu'ils essayent toujours 
quelque chose de ce genre, ce qui cause un peu plus de paranoïa. 

La raison pour laquelle on lit ces nouvelles, c'est de nous permettre de faire le point et de penser à là 
où nous en sommes maintenant, et de comprendre que même si on entend ces nouvelles régulièrement 
et qu'on les voit régulièrement, il ne faut pas qu'on devienne complaisants. Parce qu'il ne faut pas 
longtemps pour que la pensée commence à se relaxer, parce que vous entendez ces choses 
régulièrement, et progressivement, vous vous mettez à penser que c'est la norme. Mais ce n'est pas la 
norme.  

C'est pour ça qu'on a vraiment besoin de voir ce qui se passe, parce qu'un grand nombre de Tonnerres 
sont aussi représentés, certains très puissants, parce que ce sont eux qui vont conduire à l'arrivée des 
premiers événements de Trompettes. Et c'est à ça que vont conduire toutes ces choses combinées.  

Il faut vraiment qu'on puisse comprendre que quand ces choses deviennent de plus en plus fortes et 
que leur fréquence s'intensifie, associés aux autres Tonnerres qui retentissent en même temps, ça 
montre que nous sommes vraiment très proches. Parce que ce sont exactement les directives qu'on 
nous a donné, des choses à surveiller, qui nous montre que nous sommes d'autant plus proches. 

 https://www.usnews.com/news/national-news/articles/2023-04-26/u-s-russian-subs-in-atlantic-more-active-than-weve-seen-them-in-years27

 https://nypost.com/2023/04/27/ukraine-attempted-to-assassinate-putin-with-drone-claims/28
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Ce n'est donc pas le moment de se détendre. Cette série de sermons traite du changement qui se doit 
d'avoir lieu dans nos vies, les choses que Dieu est en train de nous montrer, et franchement, si on peut 
le voir, cette série et les sermons qui l'ont précédé, sont une expression du Sixième et du Septième 
Tonnerre, parce que c'est pour l'Église. Parce que ce qui est donné à l'Église sera bientôt donné au 
monde.  

1 Jean 3; reprenons à ce passage. J'espère que quand nous aurons fini tout ça, nous aurons pu 
comprendre et vu qu'il y a beaucoup plus de choses exigées de l'Église que ce que nous avions 
compris dans le passé. Dieu attend plus de nous. Ce mode de vie n'est pas facile pour la pensée 
humaine parce que la pensée humaine est charnelle par nature. C'est une bataille. Nous avons tous en 
nous "la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", et il faut qu'on le 
combatte. Ce sont les choses qui devraient nous stimuler et nous motiver à combattre ça, à nous 
rapprocher de Dieu, vouloir nous rapprocher encore plus de Dieu, cherchant à être plus unis à Lui, 
nous écriant pour ça dans nos vies et pratiquer à vivre avec plus de ferveur, si vous voulez, les choses 
que Dieu nous montre, nous disant quoi faire et comment le faire. 

Parce que beaucoup trop souvent, on a survolé superficiellement les choses dont nous parlons ici, sans 
en avoir vu la grande importance. Il s'agit tout d'abord et avant tout des relations dans l'Église, plus 
que toutes autres choses, c'est le domaine où nous grandissons. Voilà ce que c'est. Notre manière de 
vivre dans ce domaine détermine ce qui va nous arriver, où nous allons aller, et si nous nous 
rapprochons ou non de Dieu. 

Et donc, Jean s'est vu ici révéler beaucoup de choses, parce que… J'ai lu Jean très souvent. J'ai passé 
en revue 1 Jean, 2 Jean et 3 Jean très, très souvent – pas un peu, mais beaucoup – pendant tout mon 
ministère à cet égard. C'est pour moi parmi les choses les plus fascinantes que Dieu a jamais révélées. 
Mais je suis stupéfait de voir qu'Il donne maintenant encore plus de choses que nous n'avions pas 
vues. 

Je veux dire, n'est-ce pas vraiment quelque chose d'extraordinaire? Il vous arrive parfois de lire et 
relire quelque chose, pensant que vous avez tout compris. Non, il y en a toujours plus. Il y a toujours 
quelque chose d'autre qui s'ajoute, qui par l'esprit de Dieu a été déverrouillé dans votre pensée, vous 
permettant de le voir et le comprendre. Et quand le temps vient pour Dieu d'en révéler plus sur Lui-
même, et comment on peut devenir plus comme Lui, ça devient un Tonnerre très puissant. D'accord? 
C'est vraiment puissant. C'est ce qui est en train de se passer en ce moment. 

1 Jean 3:1 – Voyez quel amour le Père nous a témoigné, pour que nous soyons appelés enfants de 
Dieu! Alors bien sûr on a parlé de Son amour pour nous dans la série avant celle-là, à quel point Dieu 
nous aime et que Son centre d'intérêt c'est nous. C'est Son Église.  

Ce n'est pas encore sur le monde. Ce que Dieu fait avec le monde, c'est de le préparer pour la venue 
de Son Fils, mais Il n'est pas encore à l'œuvre spirituellement avec les gens du monde, jusqu'à ce que 
leur moment soit venu. Il ne leur ouvre pas encore la pensée pour comprendre la vérité. Il ne les 
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appelle pas dans Son Église. Ce moment n'est pas encore venu. Alors bien sûr, à savoir ce que les gens 
vont pouvoir recevoir et à quel degré ils vont le recevoir, c'est une autre histoire. 

Là encore, il nous faut considérer l'agape qui vient de Dieu, qu'on nous a dit nous avoir été donné, à 
quoi nous avons accès. C'est comme Son esprit. C'est Son esprit. Ça vient de Lui, comme Jean le 
disait, mais il y a une certaine manière de penser au milieu de tout ça. C'est la manière de penser de 
Dieu, c'est Sa mentalité, et c'est ce qu'Il veut nous donner de plus en plus.  

Et donc, le Père nous a témoigné, pour que nous soyons appelés enfants de Dieu. Vous savez, on 
lit des choses comme ça, mais on ne peut pas encore saisir vraiment ce que ça veut dire. On le croit. 
On en est reconnaissants. C'est une merveille de penser qu'un jour – il se peut que vous ne 
commenciez à y penser que quand vous arrivez à un certain âge – quand vous vous rapprochez de la 
fin de votre vie, vous réalisez que votre corps ne fonctionne plus très bien. Il ne s'arrange pas, il 
tombe en panne, il se dégrade. Ça fait partie de la vie. 

Vous pensez, que c'est incroyable d'avoir ce cycle de vie, la vie physique que Dieu nous a donnée et 
qu'elle a une fin, et puis on réalise qu'il y a quelque chose après, quelque chose qui va continuer. Je 
n'arrive pas à l'imaginer… je ne peux pas m'imaginer ne pas avoir à dormir. Et puis un autre, quoi que 
ce soit, tous les jours que vous allez vivre, tout ce que vous allez faire, vous êtes tout le temps 
réveillés. Vous n'avez aucun besoin de dormir. Je ne pas imaginer ça. Je le crois, et je sais que nous 
allons être très occupés et ça va être formidable, parce que croit tout ce que Dieu dit, et c'est beaucoup 
mieux que ça, ce sera beaucoup mieux que les drames humains où nous vivons. 

Une des choses qu'on doit apprendre dans l'Église c'est que les drames c'est puant, les malheurs et les 
misères de la vie humaine; on pense parfois que c'est une bonne chose. Vous vous dites, c'est tout ce 
que tu veux? Tu préférerais continuer à vivre dans cette vie physique? Pas moi. Pourquoi? Parce que 
vous ne pouvez pas savoir et avoir en vous, dans votre pensée, les choses que nous avons, à moins de 
connaitre la vérité, alors on peut les embrasser et se dire, "Quelle merveille!" 

On est reconnaissants, pleins de gratitude, "que nous soyons appelés les enfants de Dieu." Nous 
sommes engendrés de Dieu et quand on meure, notre vie est entre les mains de Dieu. Quand on 
meure, on ne le sait pas. Et la prochaine chose qu'on va savoir, c'est qu'on sera dans un corps différent, 
on pourra apparaitre et disparaitre physiquement, on est là et on n'est plus là. Je pense que ça va être 
très amusant, mais bref. Si on me le permet, je vais m'amuser avec certaines personnes. 

Et puis ça continue en disant, pour que nous soyons appelés les enfants de Dieu! Ainsi le monde ne 
nous connaît pas, parce qu'il ne L'a pas connu. C'est ce qu'on finit par apprendre. On apprend 
qu'on ne peut donner ça à personne d'autre. Vous ne pouvez pas vraiment discuter de ça avec les gens, 
parce que si leur pensée n'y a pas été ouverte, à quoi ça sert? Vous ne pouvez convaincre personne de 
ce que vous croyez. Tout ce que vous pouvez faire, c'est de donner un bon exemple dans le monde, 
d'être une lumière, d'être un témoin de ce qui est vrai et ce qui est bon et juste. Et quand leur temps 
sera venu, ils glorifieront Dieu, comme le disent les écritures. Ils seront heureux parce qu'ils vont dire, 
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"Je les ai connus. Maintenant je comprends pourquoi ils étaient comme ça. C'est comme ça qu'on est 
tous supposés être." 

Bien-aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été 
manifesté, en d'autres termes ce n'est pas encore visible. Comme je le disais. On ne peut pas 
s'imaginer ce que sera d'être dans un corps d'esprit. Une vision à 20/20 et beaucoup mieux? Rien de 
physique ne peut plus vous toucher? 

…ce que nous serons n'a pas encore été manifesté; mais nous savons que, lorsque qu'il 
apparaitra, quand il sera visible sur la terre et que l'humanité sera en mesure de le voir, et que nous 
pourrons le voir sur le plan spirituel, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel 
qu'il est. Quelle merveille, de pouvoir voir le monde de l'esprit que les êtres humains ne peuvent pas 
voir. 

Quiconque a cette espérance en lui se purifie, comme lui-même est pur. On suit donc un processus 
de croissance, qui consiste à être purifiés, nettoyés dans nos vies physiques, jusqu'à ce que nous 
puissions atteindre ça. On le comprend bien. 

Verset 4 – Quiconque pèche (commet, pratique). C'est ce que veut dire le mot. Il ne s'agit pas de ce 
qui a été "commit", il s'agit de notre manière de vivre. Comme le titre de ce sermon, Exercer l'Amour 
de Dieu, c'est quelque chose que vous devez faire, c'est courant, c'est actif, vous vivez l'amour de 
Dieu. 

Et donc, Quiconque pratique, si vous voulez, le péché… Ça parle en fait du péché dans ce cas, et pas 
simplement de commettre un péché, il s'agit de ce que vous vivez. Ce n'est pas quelque chose que 
vous faites une fois. C'est ce que j'essayais de dire au début. Il ne s'agit pas ici de quelque chose qui 
arrive une fois, il s'agit de votre manière de vivre. 

Et donc dans ce que Jean écrit ici, il ne parle pas d'un seul péché, il parle du fait de continuer à 
pratiquer, à vivre avec un péché dont on ne se repent pas. Quelque chose que vous continuez à faire 
sans vous arrêter, vous ne faites aucun effort pour vous arrêter, vous ne criez pas vers Dieu pour qu'il 
vous aide à le combattre et le vaincre. 

Car le péché est la transgression de la loi. Une écriture qu'Herbert Armstrong diffusait partout, 
l'annonçant au monde, vous savez, parce qu'ils ne comprennent pas ça, ils ne savent pas que le péché 
c'est la transgression de la loi de Dieu, ils ne veulent pas admettre que nous sommes sous la loi de 
Dieu, ou qu'elle est requise. 

Or, vous le savez, Josué est apparu pour ôter nos péchés. Nous comprenons bien sûr que Christ est 
venu sur la terre, que les gens l'ont vu, l'ont connu, qu'il a vécu une vie physique dans un corps 
humain, qu'il fut ainsi manifesté pour être notre Pâque, pour ôter nos péchés.      
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…et il n'y avait pas en lui de péché. Il n'avait pas de péché. C'est pourquoi il était parfait pour être la 
Pâque, l'Agneau de Dieu. 

Quiconque demeure en lui ne pèche pas. Est-ce qu'on pèche? Oui! Oui! Oui! Il faut donc bien 
comprendre ce qu'on nous dit ici. Ça ne nous parle pas d'un péché qu'on commet une fois, ou que 
vous ne péchez jamais. Bien sûr nous avons du péché dans notre vie, mais il s'agit de savoir si on le 
combat ou non, si on s'en repent ou non, parce qu'on a tous "la convoitise de la chair, la convoitise des 
yeux et l'orgueil de la vie", on fait tous des bêtises. Il ne faut longtemps avant que quelque chose vous 
monte à l'esprit. 

Comme l'exemple que je donne souvent, parce qu'un bon nombre d'entre nous sont comme ça, peut 
être que vous, vous êtes très calmes sur la route…Qu'est-ce que c'était, Daisy? C'était quoi le nom du 
feuilleton? Miss Daisy. Je ne suis pas comme ça. Je ne sais plus si elle était un bon chauffeur ou si 
c'était elle qui conduisait? C'était le gars qui conduisait, c'est ça? Est-ce que c'était un bon chauffeur… 
Il était très bon, n'est-ce pas? C'était un chauffeur professionnel. D'accord, il conduisait très bien. 

Je ne suis pas un bon chauffeur, d'accord? je suis prêt à admettre ça quand je suis au volant, j'ai des 
caractéristiques humaines qui ressortent et qui ne sont pas flatteuses, ce qui me pose parfois des 
problèmes. Parfois, je suis détendu et je conduis calmement, je laisse les autres conducteurs se 
chamailler et se battre.  

Parce que c'est ce que font les gens sur la route. Ils sont tous à se battre et à se chamailler, à se faire 
des queues de poisson et des stupidités, ce que peuvent faire les gens devant un semi-remorque (ce qui 
est ma bête noire), quand je vois une voiture faire une queue de poisson devant un semi-remorque. Je 
me dis, "T'es complètement fou! Si quelqu'un ralentissait tout-à-coup devant toi, le camion ne pourrait 
pas s'arrêter et t'écraserait facilement." Mais bon, c'est ma bête noire. Mais parfois je laisse mes bêtes 
noires devenir un peu trop grosses. Voyez.  

Donc c'est le genre de choses qu'on doit gérer dans la vie, et c'est là l'une des miennes. Peut-être que 
vous ne rencontrez jamais ce genre de choses. Peut-être que vous n'avez pas de problème sur la route, 
même quand vous rencontrez de gros embouteillages, pour vous tout baigne dans l'huile. Et c'est bon 
comme ça. Mais dans un autre domaine, je peux vous dire, vous avez probablement des problèmes 
avec les gens dans la vie, quand vous êtes confrontés à certaines situations, peu importe ce que c'est, 
et c'est là que vous avez tendance à pécher. Et si on arrive à se voir nous-mêmes, ce qu'on est supposé 
faire, on doit se repentir. Il faut qu'on demande à Dieu qu'Il nous aide à mieux faire.  

J'ai beaucoup de pratique à faire et beaucoup de travail à faire, parce que j'ai beaucoup de choses à 
améliorer. Et je suis constamment à essayer de faire de mon mieux, parce que j'ai quelques gouttes de 
sang Allemand en moi, et c'est ce qui s'irrite rapidement, à vouloir prendre l'Auto Bahn.  

Et donc, Quiconque demeure en lui ne pèche pas. Nous savons que nous avons du péché, mais on 
ne le pratique pas comme un mode de vie. On ne le vit pas comme un mode de vie. Et parfois dans 
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l'Église, il y a des gens qui vivent comme ça! Ils ne volent pas seulement les dîmes une fois ou deux, 
mais le mois d'après et le mois d'après aussi. Ce n'est pas qu'ils ne donnent pas d'offrande de Jour 
Saint lors d'un Jour Saint, mais ils ne le font pas non plus le Jour Saint d'après et celui d'après. Ce sont 
là les péchés et les mensonges les plus hideux les plus flagrants que quelqu'un peut faire contre Dieu 
directement. Parce que si on peut faire ça, alors, où en sommes-nous dans tout ce que nous pensons du 
reste? On se dit, wow. 

Mais au sein de tout ça dans l'Église, il y a aussi d'autres choses. Ça a toujours été comme ça. C'est le 
genre de choses que vous êtes les seuls à connaître, si vous faites certaines choses, si vous y êtes 
confronté régulièrement. Ne devraient-elles pas s'arrêter? Et si quelque chose vous arrive et vous 
péchez encore une fois, alors vous vous repentez rapidement et vous ne… Vous cherchez à vous 
améliorer dans ce domaine. Voilà le processus. Vous cherchez à faire mieux et vous vous améliorer en 
progressant. 

Et dans tout ça, je parle de choses qui sont évidentes, plus flagrantes que les autres. Lutter 
temporairement votre attitude quand vous êtes sur l'autoroute, à penser que tous les autres chauffeurs 
sont des idiots… Ce n'est pas une mauvaise chose de penser que les gens font des bêtises sur la route, 
parce qu'en gros, c'est vrai. Le monde où nous vivons est comme ça. Les gens généralement ne 
pensent pas à…  

Aujourd'hui, j'ai vu une femme dans sa voiture, elle conduisait et elle regardait son téléphone. Autour 
de cent à l'heure. Où est votre cerveau? Il suffit d'un virage un peu sec et vous allez tuer une famille, 
des enfants, peu importe, tout ça à cause de votre stupidité égoïste. Pourquoi ne pouvez-vous pas… 
Vous êtes esclaves de votre portable. Pourquoi ne pouvez-vous pas le laisser de côté et vous contentez 
de conduire, gardez vos yeux sur la route? Et puis plus tard, les gens sortent de leur voiture et 
continue la même chose. 

C'est incroyable de rencontrer aussi souvent ce genre de situation de nos jours. Et vous voyez…j'ai 
besoin de combattre quelque chose en moi quand je vois ça. Peut-être pas vous, mais moi si, parce 
que ça m'énerve à un niveau incroyable. Vous voyez les gens marcher dans la rue, ou dans un centre 
commercial, ou dans un supermarché, et ils viennent directement vers vous en regardant leur portable. 
Ils ne savent pas que vous êtes juste devant eux. Et si vous les laissez faire, si vous ne bougez pas, ils 
vont vous rentrer dedans. 

Il m'est arrivé parfois de laisser mon côté charnel prendre le dessus, et j'ai tenu ma position. Je ne fais 
pas ça très souvent, mais il m'arrive de le faire, espérant qu'ils vont peut-être apprendre quelque chose, 
et j'essaye de le faire sans être méchant, sans montrer ma frustration, espérant qu'ils apprennent 
quelque chose. Parce que s'ils sont comme ça quand ils marchent dans la rue, ils pourraient traverser 
sans voir les voitures. Ça pourrait leur sauver la vie! Non, je plaisante. Vous parlez de justifier les 
choses.  

Et donc, Quiconque demeure en lui ne pèche pas. Nous ne le pratiquons pas, nous ne le vivons pas. 
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Quiconque pèche ne le voit pas. Wow. Ça peut être à un certain moment, en essence, que si 
quelqu'un ne lutte pas dans une bataille, qu'il laisse quelque chose arriver, sachant qu'il va le faire, et 
arrive au point où il n'y pense même plus, ça fait simplement partie de sa vie… Pécher peut devenir 
une partie intégrante de la vie de quelqu'un. Et on nous dit ici  qu'ils ne voient pas Dieu. Ils ne 
voient pas Christ; ils ne voient pas Dieu. Pourquoi? Parce que Dieu leur a déjà retiré Son esprit. 

Vous savez, si on ne se repent pas, on ne pourra plus voir les choses. On peut se rappeler de certaines 
chose qu'on nous a donné, de ce qu'on a pu entendre dans des sermons, mais de pouvoir les vivre, de 
les voir réellement sur un plan spirituel, quand Dieu en donne encore plus, ça n'arrive pas. Ce que les 
gens entendent alors, devient très, très limité et s'affaibli de plus en plus.  

Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui... C'est le mot qui exprime "faire; pratiquer; 
agir" dans la justice est juste. Si on s'efforce de faire ce qui est juste devant Dieu, dans nos relations, 
comme Jean en parle et qu'on cherche à juger les gens correctement, parce qu'on veut juger les choses 
comme Christ le faisait, en accord avec Dieu. Et si vous êtes confiant, sachant que c'est comme ça que 
Dieu juge et voit la situation, alors c'est une bonne chose. Mais si on fait quelque chose selon 
l'impression qu'on a, selon ce qu'on veut, parce que c'est ce qu'on a envie de faire, et qu'on veut se 
satisfaire, alors on a complétement tort. Il y a là une distinction importante. 

Il faut donc que vous soyez droit avec Dieu, et c'est quelque chose qui se développe dans le cadre de 
votre relation avec Dieu. Votre pensée se doit d'être juste et droite avec Dieu et avec les autres, dans 
votre manière de gérer les choses et les situations, ce que vous pensez des autres, et ainsi de suite. Il 
faut que ce soit juste et droit.  

Et donc, si vous pratiquez ça, si vous faites ce qui est juste – on a eu pas mal de sermons à ce sujet, 
sur la manière de juger et la manière de ne pas juger. Christ avait dit que s'il jugeait, il avait dit "Je ne 
juge personne." Et puis il a continué en disant, "Et si je juge, mon jugement est juste." Pour quelqu'un 
de charnel, ça semble être une contradiction, mais ce n'est pas le cas quand vous comprenez la vérité. 
On comprend ce qu'il veut dire. C'est-à-dire qu'il ne juge personne selon sa propre perspective.  

C'est la leçon qu'on doit tirer de ça. "Ma" manière de voir les choses. Comme "Je" pense qu'on devrait 
faire. Parce que c'est notre réponse naturelle, c'est comme ça qu'on pense en tant qu'êtres humains. 
"C'est comme ça que je le voir, comme je pense que du devrais faire, c'est la bonne manière de le faire 
et voilà pourquoi tu as tort…" Où est le péché? Montrez-moi le péché et alors, on aura quelque chose 
à discuter, peut-être. Si ça comprend un péché – parce que c'est dans ce cas-là que le jugement est 
nécessaire. 

Parce qu'il y a des milliers de manières de faire les choses dans ce monde, des centaines de manières 
de faire les choses. Il se peut que ce ne soit pas "ma" manière. Peut-être qu'il y a une meilleure 
manière de les faire, peut-être une manière qui est moins bonne que les autres. Peut-être que vous 
voyez quelqu'un faire quelque chose d'une manière moins bonne que la vôtre, et très souvent, vous 
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devez laisser faire, parce que vous n'êtes pas eux! Et Dieu est à l'œuvre avec eux, espérant qu'ils vont 
tirer la leçon de leur erreur. Et si ça se répète, eh bien…parce que c'est par l'expérience que vous 
apprenez. Et ce n'est pas à nous de donner aux gens l'expérience par ce qu'on leur dit. "Si tu fais ce 
que je dis, ce sera ton expérience! J'ai raison!" 

Je dis ça de manière très facétieuse. J'espère que vous le comprenez. 

Non, non, non, non. On doit prendre du recul. Laissez les gens être eux-mêmes. S'il y a un péché, 
alors c'est une autre affaire. Et c'est là que le jugement doit intervenir, à savoir si c'est en accord avec 
Dieu. Et s'il n'y a pas de péché, alors "dégagez", comme le dit l'expression.   

Celui qui (pratique, agit dans, fait) la justice est juste, comme lui-même est juste. Voilà comment 
ça marche. Parce que c'est fait à la manière de Dieu. Ce qui veut aussi dire que si on pratique ce qui 
est juste, et la chose la plus importante implique… Savez-vous ce qu'est le chose la plus important à 
faire pour être juste? Se repentir. Vous vous repentez quand vous avez tort, de manière à rester juste et 
droit avec Dieu. 

Parce qu'il ne s'agit pas uniquement d'être des justes et d'être bons. Non, il s'agit de nous efforcer de 
changer dans notre manière de juger, et dans bien d'autres domaines pour que notre pensée soit plus 
unie à Dieu, ce qui veut dire qu'on peut pratiquer ce mode de vie, dans la justice. C'est tout un 
sermon… même plusieurs sermons. 

Verset 8 – Celui qui pèche est du diable. Et voilà ce mot encore une fois. Ne vous méprenez pas, on 
pèche tous; mais nous ne sommes pas du diable, nous sommes de Dieu. Nous avons l'esprit de Dieu 
qui demeure en nous. On peut se repentir dès qu'on commet un péché, et Dieu nous attribue ça comme 
de la justice. Et on devient des justes, plus on pratique ce qui est… Parce qu'on est d'accord avec Dieu 
que notre voie est mauvaise, on se repent, et on s'efforce de pratiquer et de faire ce qui est juste. 

C'est ça de pratiquer, d'agir de la bonne manière. Ainsi, Dieu nous attribue ça comme de la justice. 
Mais si quelqu'un continue à pratiquer et à agir dans le péché… Un exemple très simple, comme de ne 
pas donner d'offrandes de Jours Saints. C'est arrivé très souvent au cours des quelques dernières 
années. Plusieurs personnes qui ne donnaient pas d'offrandes de Jours Saints ont été exclus de l'Église 
de Dieu au cours des trois dernières années. Il ne s'agit pas d'argent, il s'agit de Dieu! Il s'agit de ce 
que nous pensons de Dieu. 

Est-ce qu'on amène quelque chose devant Dieu? Sommes-nous reconnaissants envers Dieu? Avons-
nous de la gratitude pour Dieu, de pouvoir faire partie de quelque chose comme ça et d'avoir une part 
à quelque chose d'aussi grand, lui donnant même une petite portion par gratitude et reconnaissance! 
Au contraire, on devrait être pleins de joie et de gratitude de pouvoir faire ça et de faire partie de 
quelque chose d'aussi grand. 
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Et donc, Celui qui commet le péché, qui ne pratique pas ce qui est bien mais qui pratique ce qui est 
mal, quel que soit ce mal, est du diable. C'est très clair. Jean est ici très direct. Ou pas vraiment 
direct, mais sérieux dans ce qu'il dit. Il est donc très clair en disant que si on fait quelque chose 
comme ça, on n'est pas de Dieu, ne vous leurrez pas. On est du monde. On pratique la voie de Satan. 
On fait ce qu'on a décidé être bien et juste, et ça, ça vient du diable, c'est sa mentalité. Et si c'est ce 
qu'on fait, on n'est pas de Dieu, on est coupés de Dieu. 

C'est pour cette raison qu'un grand nombre de gens ont été exclus de l'Église au cours des deux mille 
ans passés.  

Celui qui pèche est du diable, car le diable a péché depuis le commencement. C'est pour cette 
raison que le Fils de Dieu s'est manifesté. Voilà toute l'histoire, voilà pourquoi il est venu, pourquoi 
il est venu sur la terre et qu'il est mort pour être notre Pâque. Voilà le commencement. 

…afin de détruire les œuvres du diable. On est donc au milieu de ce processus qui consiste à 
détruire ces œuvre en nous. Avec l'aide de Dieu, on peut détruire l'égoïsme en nous. Parce que c'est 
tout ce qu'il est. Il est égoïste. Il l'a toujours été depuis le temps où il a péché, il est extrêmement 
égoïste. Centré sur lui-même. Centré sur lui. Rempli de sa propre importance et de ce qu'il pense de 
Dieu et de la création de Dieu, ce qu'il pense du peuple de Dieu et ainsi de suite. Rempli d'égoïsme il 
les déteste, il a de la haine pour eux. 

Et c'est ce que Dieu veut qu'on puisse voir dans la nature humaine. Elle est égoïste. "La convoitise de 
la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", et nous jugeons les choses selon… C'est pour ça 
que j'ai en horreur les infos de nos jours. J'ai même du mal à supporter la chaine FOX, pareil pour les 
autres chaines d'informations, où ils invitent les gens sur le plateau et tout le monde donne son 
opinion, sur ce qu'ils pensent des choses, comment elles sont et comment elles devraient être. Et je me 
dis, qui se fout de ce que tu penses de ce que devrait être les choses. Ça ne sert absolument à rien. 

Si on peut réaliser à quel point tout ça est tordu et mauvais, il y en a même qui vont très loin dans ce 
qu'ils disent. Je veux dire, des deux côtés ils ont perdu la tête. Les gens apprécieraient d'entendre 
quelque chose comme ça, n'est-ce pas? Heureusement, nous ne sommes pas très importants. 

Mais c'est la réalité de la situation où se trouve le monde et ça ne fait qu'empirer. C'est pour ça que je 
vous dis souvent de ne pas prendre parti. Ils ont tous tort. Et le tort dégénère de plus en plus, au point 
d'avoir encore plus tort. Et encore plus (je plaisante). 

…afin de détruire les œuvres du diable. Quiconque est né de Dieu ne pratique pas (et revoilà ce 
mot "pratique") le péché, ne pratique pas le péché. 

Il ne faut pas beaucoup de temps au ministère, pour voir les choses que les gens continuent à faire 
pendant de longues périodes, alors que Dieu donne du temps et de la grâce, beaucoup de temps, étant 
patient avec eux, jusqu'au point où il faut que quelqu'un prenne une décision. Et ça tombe sur moi en 
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tant qu'apôtre de Dieu, de dire: maintenant ça suffit. Allez-vous en…allez-vous en. Plus de 
communion avec les gens de Dieu. Arrêtez vos plaisanteries. Vous n'avez pas votre place ici. Nous en 
avons toujours qui continuent leurs plaisanteries avec les dîmes, ce qui est entre eux et Dieu, et s'ils ne 
rectifient pas ça… 

Quiconque est né de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence de Dieu demeure en 
lui, ou continue (c'est le mot continue, demeure; on demeure en Dieu et Dieu demeure en nous). Nous 
avons donc en nous cette semence, cette portion que Dieu nous a donné, l'imprégnation de Son saint 
esprit dans la pensée, pour permettre la transformation de notre manière de penser. Ce n'est pas que 
c'est présent en nous et que ça va produire ça par magie, il nous faut faire des choix. C'est toujours 
dépendant des choix qu'on va faire. 

…la semence de Dieu demeure en lui; et il ne peut pécher. Parce qu'il est né de Dieu. Et donc si on 
se soumet à ce processus on va continuer à se repentir, cette vie en nous va être quelque chose de 
précieux, et on va continuer à faire ce qui est bien, on va pratiquer ce qui est juste devant Dieu. La 
repentance en premier, et être d'accord avec Dieu que "j'ai" tort et qu'Il a raison. 

Verset 10 – C'est par là que se font reconnaître les enfants de Dieu et les enfants du diable. Alors 
pourquoi faut-il qu'il parle de ça? Parce que vous voyez, quand les gens lisaient ça dans l'Église de 
Dieu, quand ils lisaient quelque chose comme ça dans le passé, ils pensaient qu'il s'agissait de ceux 
qui sont dans le monde. Ouais, mais l'Église, "Mais non, nous sommes Philadelphie. Tout va bien 
pour nous, nous sommes dans l'Église, on assiste aux réunions, on fait ceci et on fait cela." 

"C'est par là que se font reconnaître les enfants de Dieu", vous voyez, nous sommes tous dans les 
réunions de Sabbat, "et les enfants du diable". Quand il parle des enfants du diable, il ne parle pas du 
monde. Tout le livre de 1 Jean fait la distinction dans l'Église de Dieu à savoir si quelqu'un vit ce qui 
est droit ou si c'est un menteur. C'est comme ça qu'il avait commencé. Soit on vit ce qui est vrai et 
juste, ou peut-être qu'on se raconte des histoires. La pensée humaine aime se leurrer elle-même. C'est 
en soi une bataille.  

Mais bon, continuons, Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu. Et le fait est que 
quand quelqu'un se met à pratiquer ce qui n'est pas bon, il ne peut plus vivre ce qui est droit, il ne se 
repent plus des choses importantes. Si vous ne pouvez pas vous repentir de quelque chose d'aussi 
flagrant que de voler Dieu, qu'allez-vous faire dans tous les autres domaines de votre vie? Je n'ai pas 
besoin de vous décrire que c'est évidemment lamentable. C'est un mensonge énorme. Un mensonge 
encore plus gros. 

Et donc, "Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Dieu." Et donc soit nous la pratiquons, soit 
nous ne la pratiquons pas. Soit c'est ce qu'on s'efforce de vivre, ou pas. Et one ne peut pas se contenter 
de faire les choses machinalement. C'est une pratique. 
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…non plus que celui qui n'aime pas son frère. Et ici vraiment c'est la clé dans tout ça. Il s'agit de 
nos relations dans l'Église et ce que nous pensons les uns des autres au sein de l'Église – ce qui inclus 
aussi mari et femme!  

Et je vais juste m'arrêter un instant ici, pour dire que de temps à autres, au fil des années, c'est un 
problème qui est régulièrement monté à la surface, des cas où le ministère devait s'impliquer dans des 
conseils conjugaux, pour discuter de problèmes entre deux personnes dans l'Église. Alors je ne 
m'implique pas vraiment dans ce genre de situation à cet égard, parce que soit vous vivez ce qui est 
juste ou pas, je ne peux pas résoudre les problèmes que vous avez entre vous!! 

Et si vous ne vous aimez pas l'un et l'autre, si vous ne pouvez vraiment pas progresser spirituellement, 
alors séparez-vous et soyez séparés, d'accord, ce qui est faisable selon Dieu, de manière à pouvoir 
mettre de l'ordre dans votre vie spirituellement. Parce qu'il arrive que les gens se retrouvent dans un 
tel bourbier d'amertume et de colère l'un pour l'autre, qu'il vaut mieux se séparer, s'éloigner l'un de 
l'autre, pour qu'ils puissent peut-être avoir une chance de commencer à progresser spirituellement! 
Parce que si vous ne pouvez pas faire ça dans l'Église de Dieu, c'est fini pour vous!  

Si ça s'applique à certains d'entre vous, alors, ressaisissez-vous. Et je veux aussi ajouter que 
quiconque se trouve dans cette situation, vous ne pouvez plus jamais vous remarier! D'accord? Et 
nous allons entrer un peu plus dans le détail, rien que du fait que quelqu'un ne faisait peut-être pas 
partie du Corps, dans ce domaine, et de se remarier comme ça de manière répétitive – cinq, six, sept, 
huit fois. Ça fait de l'institution une moquerie. Si on est dans l'Église de Dieu, on devrait pouvoir vivre 
d'une certaine manière. 

Bien entendu vous ne pouvez pas contrôler l'autre personne. Il y a parfois des raisons légitimes qui 
font qu'il vaut mieux que les gens se séparent. Mais si ça arrive, on fait alors une distinction claire 
dans l'Église, ils n'en font plus partie. Mais il y a aussi le cas où il vaut mieux pour vous d'attendre au 
moins – j'ai donné un an pour certains – mais probablement pendant quatre ans. Ne vous remariez pas, 
ne fréquenter personne pendant au moins cette période, jusqu'à ce que vous soyez à nouveau 
suffisamment fort spirituellement. Alors peut-être. D'accord? 

Je vous présente ces choses qui sont basées sur une bonne santé d'esprit, en accord avec Dieu, des 
choses de la vie qu'on doit surveiller spirituellement dans nos vies. Je vous annonce ces choses parce 
que ces situations ont été constantes. Elles ne se sont pas arrêtées dans l'Église de Dieu, c'est ce que je 
veux dire. D'accord? J'espère donc que tout le monde comprend ça. 

C'est vraiment une honte que deux personnes s'étant promis "Je me lie à toi, pour que nous soyons un, 
qu'on va s'aimer l'un et l'autre, se sacrifier l'un pour l'autre pour atteindre l'unité et l'harmonie, et tout 
faire pour réussir dans notre mariage." À quel moment est-ce que ces choses changent?! À quel 
moment quelque chose s'infiltre et on ne peut plus communiquer, on ne peut plus fonctionner l'un 
avec l'autre?! Qu'est-ce qui s'est passé pour qu'on ne puisse plus aimer la personne? Qu'est-ce qui est 
arrivé?  
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Vous êtes les seuls à pouvoir répondre à cette question. Êtes-vous dans l'Église de Dieu ou non? Êtes-
vous toujours à plaisanter? Qu'est-ce que vous voulez? Ou cherchez-vous à rectifier les choses? Est-ce 
que vous criez vers Dieu pour qu'Il vous aide à aimer? On devrait tous le faire, pour aimer, pour aimer 
plus, on devrait tous faire ça, et ne jamais perdre quelque chose d'aussi élémentaire que notre relation 
dans l'Église de Dieu.  

Pour moi, c'est terrifiant, parce que ça contredit tout ce que Dieu nous enseigne, et c'est exactement ce 
qu'on nous dit dans 1 Jean. Et en continuant comme ça, vous ne faites que fréquenter les gens dans 
l'Église. Et parfois, les gens se fâchent l'un avec l'autre. Parfois ils se chamaillent et entrent en conflit. 
Parfois les gens sont offensés de ce que quelqu'un a dit et ils maintiennent des rancunes qui peuvent 
durer des mois et des mois, parfois même des années, parce que les gens ne peuvent pas se pardonner, 
ils ne peuvent pas laisser ça derrière eux, ils vont continuer à avoir quelque chose contre quelqu'un 
d'autre. 

Eh bien, vous n'avez pas le droit de faire ça, même s'ils ne changent pas ce qu'ils pensent de vous, 
même s'ils pensent que vous êtes un crétin et qu'ils vont même jusqu'à vous le dire. "Tu sais, t'es 
vraiment un crétin. Tu agis toujours comme un crétin, chaque fois que je te vois. Pourquoi tu viens à 
l'Église? T'es vraiment un crétin." Et vous vous dites, "Bla, bla, bla…" Il faut que vous leur 
pardonniez, espérant qu'ils se ressaisissent. En Son temps, Dieu le manifestera s'ils ne se repentent 
pas, parce qu'évidemment, il faut qu'ils se repentent de vous avoir appelé un crétin. D'accord?  

Et s'ils ne s'en repentent pas? Ayez confiance et ayez foi en Dieu Tout-Puissant, qu'Il sait très bien 
comment nettoyer Son Église et comment corriger les choses qui ne vont pas. Parfois il faut attendre 
que Dieu agisse. Il m'arrive parfois de ne pas prendre immédiatement les choses en main, parce que 
j'attends que l'esprit de Dieu me guide et me dirige. Je fonctionne toujours comme ça dans l'Église. Je 
ne me contente pas de décider, "Maintenant je vais faire ça parce que le moment est venu." Non, 
j'attends et je prie à ce sujet, et puis j'attends. Parce qu'au moment choisi de Dieu, Il va me montrer. 
Comment je sais ça? Parce que j'ai vécu ça très, très souvent, j'ai fait cette expérience très souvent 
dans l'Église. J'ai même été critiqué par certaines personnes dans le passé, en particulier par ceux qui 
sont maintenant partis, la plupart sont partis.  

Wow. J'ai pu déballer ce que j'avais sur le cœur, n'est-ce pas? 

Il faut donc qu'on prenne ces choses sérieusement, les choses que Dieu nous dit et nous montre. Et je 
dois vraiment dire que je suis vraiment content de ce que je vois en général dans l'Église de Dieu. Ça 
ne veut pas dire qu'il n'y a pas de temps en temps un petit remoud ici et là – parfois c'est plutôt une 
grosse secousse qui vous donne un coup dans les dents. Mais en général.  

Les trois dernières visites qu'on a eues dans les régions de l'Église, ont été absolument 
extraordinaires! La Géorgie, l'Arizona et un bon nombre d'entre vous qui se sont réunis en Californie, 
la réunion qu'on a eue là-bas, avec probablement la plupart de ceux de la région, Washington, quelle 
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joie de voir tant de bonheur et de plénitude entre nous, avec une absence totale de confrontation, si 
vous voulez, quand les gens insistent à avoir raison l'un avec l'autre. 

C'est vraiment magnifique de voir l'esprit de Dieu stimuler toute l'Église. Mais bon, je voulais juste 
remercier les gens et faire ce commentaire pour vous tous. Mais il arrive que les choses ne baignent 
pas dans l'huile, tout n'est pas rose, et c'est alors qu'on doit examiner ces choses en nous et nous 
repentir quand on voit où on a tort. 

Verset 11 – Car ce qui vous a été annoncé et ce que vous avez entendu dès le commencement, 
c'est que nous devons nous aimer les uns les autres. N'est-ce pas surprenant de voir qu'il dit ça si 
souvent? Mais on sait ce que ça veut dire. Et donc il ne s'agissait pas de quelque chose qu'il tirait de 
l'Ancien Testament, au sujet de s'aimer les uns les autres, d'aimer votre prochain comme vous-mêmes, 
ce qu'on ne peut même pas faire sans l'aide de Dieu, et puis on se ramasse souvent même dans ce 
domaine. Qui est notre prochain? Eh bien dans l'Église, le prochain le plus proche que vous avez, si 
vous le comprenez sur un plan spirituel, c'est les uns et les autres. 

Et donc, "comme nous-mêmes"? On échoue souvent dans ce domaine, parce qu'en gros on s'aime 
beaucoup plus. Je veux dire que c'est simplement qu'on est comme ça. On aime le soi, on est sûr que 
le soi a raison. Je veux dire, si vous avez une opinion, ne pensez-vous pas que vous avez raison?  

Et donc parfois il faut qu'on vérifie ces choses, gardant un esprit ouvert, réalisant qu'on n'a pas raison 
à cent pourcent sur tout ce qu'on pense, dans les choses, peu importe ce que c'est, dans nos 
conversations. 

Et donc il continue ici en parlant de ce qui avait été annoncé, un certain message, qu'on devrait 
s'aimer les uns les autres. Nous savons que c'est en rapport avec le sacrifice et nous allons avoir des 
écritures un peu plus tard, je ne sais pas si ce sera dans la prochaine partie, maintenant que j'ai 
vraiment ralenti dans celle-là, peut-être dans la 10ème Partie. Mais bon, qu'il en soit ainsi. 

Qu'on devrait s'aimer les uns les autres. C'est toujours avec un sacrifice. Et j'espère qu'on voit ça 
maintenant clairement, que c'est ça qu'on doit sacrifier. "Ma" volonté. "Ma" manière de voir les 
choses. Comme "je" veux les choses. Comme "je" pense qu'elles devraient être. Voilà de quoi il s'agit 
dans tout ça, parce que c'est ce qui produit les conflits, les agitations et les problèmes. 

Et donc il dit, et ne pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui tua son frère. Et pourquoi le 
tua-t-il? Parce que ses œuvres… Voyez, c'est ce qu'il pratiquait, ce qu'il faisait, comment il… Voilà 
de quoi il s'agit. Il s'agit de vos actions, vos œuvres, ce que vous faites, ce que vous pratiquez. C'est 
exactement de ça qu'il s'agit. 

Parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient justes. Il faisait, 
s'efforçait de faire ce qui était bon devant Dieu. Il voulait agir droitement devant Dieu. Il parlait du 
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bon mode de vie de Dieu et faisait part aux autres du bon mode de vie de Dieu et tout ça. C'était le 
premier prédicateur de justice et son propre frère l'a tué.  

Il s'agit donc ici de nos œuvres, de ce que nous faisons, ce que nous pratiquons, notre manière de 
penser et de vivre les uns avec les autres. Parce que ça révèle notre relation avec Dieu, où elle en est? 

1 Jean 3:13 – Ne vous étonnez pas, frères, si le monde vous hait. Nous savons… Vous ne pouvez 
pas être trop proche de ce monde, parce que quand ils découvrent ce que vous croyez? C'est pour ça 
qu'on ne va pas un peu partout dans notre quartier, faisant part aux gens de tout, et "Il vaut beaucoup 
mieux mettre un livre dans toutes leurs boites à lettres, pour qu'ils sachent qui habite dans leur 
cartier." C'est vraiment la dernière chose que je veux vous voir faire, vous savez,  parce qu'alors… 
Mais bref. Je ne veux rien dire. Parce que la nature humaine peut très vite changer envers vous, quand 
ils découvrent ce que vous croyez vraiment et ce que vous pensez vraiment.  

Et donc on nous dit, Ne vous étonnez pas, frères, si le monde vous hait. Parce qu'il a toujours eu de 
la haine pour Dieu. Les êtres humains ne veulent pas de Dieu dans leurs affaires. C'est pour ça qu'ils 
se fabriquent leurs propres dieux, leurs propres religions pour être plus à l'aise dans leur sentiments et 
ce qu'ils veulent faire. De croire à un dieu, oui bien sûr, se servir du nom de Dieu et de quelques 
petites histoires ici et là, pour qu'on se sente plus à l'aise, comme avec le petit bébé dans la mangeoire 
et l'arbre de noël, et comment pouvez-vous empêcher de donner des cadeaux aux enfants, vous, 
personne diabolique!  

Et donc les gens se sentent plus à l'aise, ça les réconforte dans ce qu'ils font. Voilà de quoi il s'agit. 
Parce qu'ils n'ont pas encore été appelés. Ils ne connaissent pas la vérité. 

Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons, et là c'est ce 
mot "de cette manière". Et vous ne savez pas de quoi ça nous parle à moins de connaître le contexte. 
Et je viens juste de dire il y a un instant, à la base, qu'il s'agit de sacrifice, c'est de ce genre d'amour 
qu'il s'agit. …parce que nous aimons les frères. Et donc, Jean répète ça continuellement, pour 
montrer clairement qu'il s'agit ici de l'Église et de nos relations au sein de l'Église.  

Celui qui n'aime pas (en d'autres termes "de cette manière") son frère demeure dans la mort. 
Quelle horreur. 

Quiconque, on a déjà lu ça, c'est là où on avait commencé. Quiconque hait son frère… Alors il ne 
s'agit pas du mot "haïr", c'est le mot qui signifie "aimer moins en comparaison", si vous voulez. Et 
dans ce cas, c'est dans le cadre de ce que Jean est en train d'écrire. Si vous aimez moins que ce que 
Jean est en train de nous montrer, c'est ce qu'il y a de si fort dans ce livre, c'est de comprendre que si 
on aime moins que ce qu'il nous dit de faire, on est à côté de la plaque et il faut qu'on change, il faut 
qu'on fasse plus d'efforts pour changer. 
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Quiconque aime moins son frère est un meurtrier. Et puis Jean écrit, est un meurtrier, et vous 
savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. C'est pour ça que tant de gens ont 
été exclus de l'Église de Dieu au cours des deux milles ans passés.  

C'est ainsi que nous avons connu… voilà la bonne traduction de ce verset. Parce qu'ils l'avaient très 
maladroitement. C'est ainsi que nous avons connu l'amour. C'est ce que ça nous dit littéralement. 
C'est ainsi que nous avons connu agape, l'amour de Dieu. C'est comme ça que nous pouvons le 
comprendre, mieux le voir. Les mots "de Dieu" n'apparaissent pas dans le texte original, et le "nous" 
n'est pas à la bonne place. 

C'est ainsi que nous avons connu (agape) l'amour, en ce qu'il a donné sa vie pour nous. Répétant 
ça continuellement, Christ l'avait dit la nuit de Pâque, et on le voit écrit encore ici, exactement la 
même chose. Il s'agit de sacrifice. "En ce qu'il a donné." C'est ce que Dieu… Savez-vous ce que ça 
nous dit? C'est le genre d'amour qui vient de Dieu, un amour qui se sacrifie. 

Il était prêt à sacrifier Son propre Fils. On ne peut pas comprendre ça, parce qu'on est loin de la 
pensée de Dieu. On peut avoir accès à Son esprit, par lequel on peut voir les choses spirituellement, 
mais pour en comprendre la grandeur, la puissance, la profondeur, cette manière de penser est 
tellement au-delà de nous. Pour qu'Il fasse ça à Son Fils, Son Fils unique; quelque chose qu'Il avait 
décidé depuis le commencement, dans tout Son plan et Son dessein, que tout allait être basé sur Son 
Fils, que par lui serait créé un grande Famille. 

Et donc, "C'est ainsi que nous avons connu agape", l'amour de Dieu, "en ce qu'il a donné sa vie", 
Christ a fait ça, "sa vie pour nous." Et ainsi, Dieu l'a fait. Il a renoncé à ce qui était à Lui, Sa vie, Son 
Fils, si vous voulez, et même si on peut comprendre que ça a tellement d'importance pour Lui. 
Comme je l'avais dit, on ne peut pas comprendre cette relation, cette mentalité, parce qu'on n'a jamais 
vécu ce genre d'amour dans sa totalité. Parce que nous sommes toujours des êtres humains charnels. 
Nous avons évidemment toujours en nous une mesure de la pensée humaine.  

Nous aussi… Voyez, c'est magnifique. Nous aussi, nous devons donner notre vie pour les frères.  
C'est succinct, c'est direct, montrant très clairement que c'est ce qu'on attend de nous. Si on n'est pas 
disposés à renoncer à ça, rejeter le soi, ce qui veut dire notre manière de faire les choses, de voir les 
choses… 

Tout conflit, même dans les mariages – on devrait être en mesure de mieux le voir dans les mariages – 
si quelque chose ne tourne pas bien, si on entre en conflit, c'est qu'il y a un manque de sacrifice, et 
l'égoïsme s'est infiltré. On veut quelque chose qui dépasse ce qu'on est prêts à donner. Et si on n'y fait 
pas attention, on trace une limite en nous, dans notre pensée, et on s'endurcie, on devient amère. 

C'est une situation vraiment terrible, qui évidemment ne devrait pas exister dans l'Église de Dieu. Et 
ce genre de chose est arrivée entre les frères dans l'Église de Dieu. Je repense à certaines personnes, 
en 2013, comment un jour ils vous parlaient très gentiment, tout en mentant totalement à cause de ce 
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qu'ils s'apprêtaient à faire, à vous trahir vous et l'Église, et le jour d'après ils laissent s'exprimer 
clairement qu'ils vous détestent. Ils vous méprisent complètement. 

Ça vous coupe le souffle quand ces choses arrivent, mais ça vous montre que ça n'arrive pas d'un seul 
coup. Ces choses se sont développées, s'enveniment progressivement depuis longtemps, ruminant 
amèrement, "je mérite ça," "j'aurais dû recevoir ça", "moi", "moi", "je", "je". "J'aurais dû être ordonné, 
et l'autre gars n'aurais pas dû l'être." À cause de choses vraiment ridicules. Mais c'est ce genre de 
choses qui fait monter les choses à la surface. 

Verset 17 – Si quelqu'un possède les biens du monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il 
lui ferme ses entrailles… Une traduction vraiment terrible! Terrible, terrible, terrible. Très mauvaise. 
Vous savez pourquoi? Parce qu'ils ne comprennent pas. Ils n'ont pas l'esprit de Dieu. Ils n'ont pas pu 
traduire la vraie signification de ce passage, parce que ça nécessitait de comprendre ce que Jean 
écrivait, ce qui nécessitait l'esprit de Dieu pour les saisir sur le plan spirituel. 

Les traducteurs ne peuvent pas se contenter de traduire mot à mot dans une autre langue. Parce que 
s'ils lisent le texte original et qu'ils le comprennent… Mais bon, le fait est qu'ils ne peuvent pas le 
comprendre parce que c'est spirituel, et donc ils essayent de traduire certains mots et certaines 
phrases, selon ce qu'ils pensent, mais ils ne peuvent voir ça que sur un plan physique. Et donc, ils ne 
peuvent que massacrer le vrai sens. Et donc on voit ça très souvent, c'est vraiment terrible. 

Alors, le mot "entrailles" décrit bien entendu le cœur, ce qui exprime des compassions et de la 
tendresses. On devrait pouvoir le comprendre. 

Comment l'amour (agape) de Dieu demeure-t-il en lui? Alors là encore, une meilleure traduction 
dirait Mais, en d'autres termes "et donc", c'est ce qu'on pourrait dire, Quiconque possède ou peut 
avoir, un mot qui veut dire "une telle", cette vie. Et ce n'est pas "les biens du monde". Il ne s'agit pas 
des biens du monde. Ça n'a rien à voir avec les possessions matérielles! Rien à voir avec les richesses 
physiques. Ça n'a aucun rapport avec votre niveau de richesses ou la capacité que vous pouvez avoir 
d'aider quelqu'un physiquement leur disant, "Tu as besoin de dix mille dollars? Bien sûr! Je vais aller 
parler à mon banquier." Il ne s'agit pas du tout de ça.  

C'est un mot qui veut simplement dire "vie". Mais il faut que vous ayez compris de quoi Jean parle, 
pour comprendre ce qui est dit. Ça ne devrait pas être très dur.  

Mais quiconque a cette vie. Quelle vie? La vie dans l'Église de Dieu avec accès à l'esprit de Dieu! Si 
nous avons accès à l'esprit de Dieu et qu'agape vit en nous du fait qu'on vit ce qui est juste et qu'on 
pense le bien envers les autres. Et si nous n'exprimons pas de compassion et de sentiment envers notre 
frère, alors, qui sommes-nous? Et c'est ce qui arrive quand on entre en conflit. Parce que les gens n'ont 
plus cette vie en eux. Quand les gens commencent à se chamailler? Il nous a fallu éteindre un bon 
nombre de situations embrasées au cours des quelques dernières années. J'espère tout au moins 
qu'elles ont toutes été éteintes. Et si elles ne s'éteignaient pas, on les éteignait! Vous comprenez?  
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Parce que si quelqu'un ne peut pas éteindre le feu qui les embrase à l'intérieur, et qu'il détruit tout ce 
qui l'entoure, il faut l'exclure. Et c'est ce qui arrive. Parce que si on ne peut pas vivre droitement les 
uns avec les autres, c'est que nous ne sommes pas dans l'Église de Dieu. Si on ne peut pas vivre 
droitement les uns avec les autres et qu'on ne peut pas s'aimer les uns les autres, c'est qu'on n'est pas 
dans l'Église de Dieu! Pourquoi prétendre? "Mais c'est juste avec cette personne que je ne m'entends 
pas, je la trouve vraiment énervante!" Ah, et ça, c'est vraiment un esprit aimant. Ça reflète vraiment 
comment Dieu nous voit, n'est-ce pas? 

Mais bon, je dis ça de manière ironique, mais je peux vous dire que la distinction est très claire dans 
ce que Dieu nous dit, et on devrait pouvoir voir ces choses clairement. Sans jamais donner d'excuse. 
Jamais, jamais, jamais d'excuse pour quiconque dans l'Église de Dieu de mépriser quelqu'un et 
d'exprimer de la colère, de l'amertume, de la jalousie, de l'envie, quelle que soit la situation, de ne pas 
les aimer et de ne pas vouloir être avec eux. Et si on ne peut pas mettre ça dans le bon cadre du mode 
de vie de Dieu dans l'Église? 

Et donc, au verset 17, encore une fois, Et si quelqu'un a cette, comme le bon mot le dit, une telle 
vie… Et quel est le contexte? Ce genre d'amour les uns pour les autres, cette manière de vivre, de 
pouvoir le vivre, si vous voulez. Ça veut dire littéralement "l'état courant de l'existence de quelqu'un". 

Notre existence devrait être l'esprit de Dieu en nous. Voilà notre état courant d'existence. Pas du tout 
comme le monde. Nous avons la bénédiction d'avoir l'esprit de Dieu habitant en nous et nous en Dieu. 
C'est notre état de vie courant, notre existence, dans le monde. Il y a donc une très grande différence 
avec la manière dont c'était traduit. 

Alors si quelqu'un a cette vie dans le monde… Parce que nous sommes dans ce monde, un monde 
comme il l'avait décrit juste avant, "Ne soyez pas surpris si le monde vous haït." À cet égard nous 
n'avons rien dans ce monde, notre monde est avec Dieu. Et donc si on a en nous cette vie, pendant 
qu'on aime en ce moment dans ce monde, alors, nous sommes vraiment bénis de pouvoir ainsi être et 
participer à une vraie famille!  

Et c'est là qu'on doit commencer à apprendre ce qu'est une vraie famille. Ça va beaucoup plus loin 
qu'une famille physique. 

Donc là encore, c'est lié au verset précédent où il parlait d'agape. Si nous sommes bénis d'avoir agape 
en nous, montrant qu'il avait donné sa vie pour nous, que cette vie peut être en nous, et qu'ayant cette 
vie en nous, on devrait aussi donner nos vies pour les frères. C'est là le sacrifice. Parce que l'esprit de 
Dieu est un amour qui se sacrifie. On devrait être prêts à sacrifier notre volonté, sacrifier ce qu'on 
veut, et même notre propre importance. Il ne s'agit pas de se sentir importants. Il s'agit de se sacrifier 
pour le bien des autres.  
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Et donc, pour une bien meilleure traduction de ce verset, Ainsi, si quelqu'un a ou peut avoir cette 
vie dans le monde et ferme son cœur ou sa compassion de miséricorde, qui ne veut pas aimer 
quelqu'un comme il devrait le faire, ou comme il le pourrait dans sa manière de penser à quelqu'un, ne 
veut pas pardonner, ne donne pas la chance du pardon, décider de garder rancune contre quelqu'un et 
les placer dans un coin, ou de les catégoriser, quelque chose que Dieu a dit de ne pas faire (et donc si 
on fait ça, on désobéi à Dieu).  

Ainsi, si quelqu'un a cette vie dans le monde et ferme son cœur à son frère… Comment pouvons-
nous faire une chose pareille? Comment peut-on faire ça dans un mariage? Comment pouvons-nous 
fermer notre cœur à quelqu'un à qui on a dit, "je le veux". Alors vraiment, ça me coupe le souffle, 
pour être honnête avec vous. Ça devrait être très simple et facile à voir. Mais parfois, ça ne l'est pas.  

…comment… Et donc la question est posée, comment l'agape de Dieu demeure-t-il en lui? Il ne 
demeure pas là. À ce moment, il n'est plus là. Si ça ne se produit pas, c'est que l'esprit n'habite pas là. 
Parce qu'on devrait avoir… Pas "devrait avoir", on a l'aptitude de faire ce qui est juste, de penser 
droitement les uns aux autres, par la puissance de l'esprit de Dieu.  

On peut aller devant Dieu en disant, "Père, pardonne-moi, je sais que ce que je pense de cette 
personne est mauvais. Je sais que j'ai dit quelque chose de mal, ou la personne a dit quelque chose 
contre moi, mais je veux être droit avec eux dans ce que je pense. Et je prie que tu l'aide à voir ce qui 
n'est pas bon (si la personne a besoin de le voir), et si je ne vois pas quelque chose d'important, aide-
moi à le voir, afin que je sois purifié encore plus. Parce que je veux que ma pensée soit droite." 

Et donc nous avons cette possibilité. Et puis on cherche à aller plus loin en le pratiquant, être bons et 
parler gentiment, pour que ce soit clair. Il arrive parfois que les gens soient incapables de se parler 
gentiment. Et vous vous demandez… Heureusement, ça se produit beaucoup moins que dans le passé, 
mais ça existe toujours de temps à autres.  

Verset 18 – Petits enfants, n'aimons pas en paroles… Il s'agit de la manière d'exprimer l'amour. Ça 
ne peut pas être qu'en parole, ni avec la langue… Ça ne consiste pas à dire de belles paroles sans 
substance, parce qu'il s'agit ici d'une occasion où quelqu'un n'est pas sincère, et même un peu… Mais 
bon. 

…mais en actions, c'est-à-dire, par des efforts, et avec sincérité.  Il faut donc que ce soit selon la 
voie de Dieu et ça doit se faire dans la vérité. Et si ça ne l'est pas, ce n'est pas bon. C'est un mensonge. 

Par là nous connaîtrons que nous sommes de la vérité… N'est-ce pas formidable, la confiance que 
vous pouvez avoir, quand vous savez que vous faites ce qui est juste? Vous êtes allés devant Dieu, 
votre mentalité est juste avec les autres, vous n'avez aucune mauvaise pensée envers les gens, vous 
n'avez aucune crainte dans le sens de ce que quelqu'un pourrait penser de vous, ou comment gérer une 
certaine situation ou de mauvaises répercussions. Parce que si vous vous efforcez de faire ce qui est 
juste, vous n'avez pas à vous soucier de ces choses.  
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Par là nous connaîtrons que nous sommes de la vérité, et nous rassurerons nos cœurs devant 
Lui. En d'autres termes, Dieu dit que nous pouvons alors avoir cette confiance devant Lui dans nos 
prières, et par ce que nous pouvons voir qui est vrai et juste.  

Car si notre cœur nous condamne, c'est-à-dire qu'il nous accuse, si on n'est pas totalement sincères, 
alors quelque chose ne va pas en nous spirituellement, et les choses ne vont pas tourner bien. 

Et puis on nous dit, Dieu est plus grand que notre cœur, et il connaît toutes choses. Dieu sait donc 
très bien ce qu'il y a en nous, et si on n'est pas justes et droits, ça fera l'objet d'une correction plus tard. 

Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas… Vous savez, si vous avez confiance… c'est une 
merveille de savoir que vous êtes droit avec Dieu, quand vous ressentez la confiance que c'est ce qui 
est bien. C'est magnifique. 

Dieu est plus grand que notre cœur, et il connaît toutes choses. Bien-aimés, si notre cœur ne nous 
condamne pas, nous avons de l'assurance devant Dieu. Ça produit une assurance dans nos prières 
et dans notre relation, ça nous donne la paix de l'esprit. 

Verset 22 – Quoi que ce soit que nous demandions. C'est sur le plan spirituel. On le voit. Dieu nous 
bénis. Il nous permet d'en voir le fruit. …nous le recevons de Lui, parce que nous gardons Ses 
commandements. C'est une confiance qui vient quand vous savez que vous faites le bien, vous 
obéissez ce qu'Il vous dit de faire et comment le faire – comme dans cette série de sermons. 

…que nous faisons (là encore, pratiquons; exerçons) ce qui Lui est agréable. Et donc, quand nous 
vivons et nous efforçons de vivre selon ce qui est bon, exerçant Son esprit, ce qui est une question de 
Son amour les uns pour les autres, disposés à… Ça veut dire qu'on demande à Dieu qu'Il nous aide à 
attraper notre égoïsme quand on le voit, pour qu'on soit justes, encore plus justes et bons avec les 
autres dans notre manière de les voir. 

Et c'est ici Son commandement: que nous croyions au nom de Son Fils Josué le Christ, et que 
nous nous aimions les uns les autres. Et cette question de croire en lui est beaucoup plus en rapport 
avec le fait que tout commence avec la Pâque. C'est pour ça qu'il a été manifesté.  

Il nous raconte son histoire. C'est pour cette raison qu'il a été manifesté. Pourquoi? Pour qu'on soit 
pardonnés des péchés. C'est pour ça qu'il est mort, pour nos péchés – pour qu'on puisse aller nous 
repentir et avoir une relation avec Dieu, pour que l'esprit de Dieu continue en nous, Dieu en nous, 
nous en Dieu. Et ainsi de suite.  

C'est absolument garanti si on s'efforce de faire ce qui est bien. …et que nous nous aimions les uns 
les autres. 
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Et donc il ajoute ça. Il n'est donc pas uniquement question d'être juste avec Christ, et de penser que 
tout va bien dans l'Église, pratiquant machinalement les choses, il est en fait question de ce que nous 
pensons les uns des autres. Il vaudrait mieux que ce soit juste et bon. Si quelqu'un, ça m'est égal quel 
genre de relation, peu importe, il vaut mieux que ce soit juste avec Dieu.  

Parce qu'avec certaines personnes, même de nos jours, ce genre de chose n'est pas juste et droite, et 
donc voilà pour vous la réponse. Je n'ai pas besoin de m'asseoir et d'avoir une longue conversation 
avec vous. Voilà votre réponse. C'est votre coup de téléphone. D'accord? Voilà vos réponses. Parce 
qu'en réalité, soit nous allons le faire, soit nous ne le faisons pas. Et ce que vous faites dépend de 
vous, si vous entendez ça ou pas. Et ça, c'est pour nous tous.  

…selon le commandement qu'il nous a donné. Celui qui garde Ses commandements demeure en 
Dieu, et Dieu en lui. Et dans tout ça il s'agit de Dieu demeurant en nous et nous en Dieu. 

C'est en cela, en d'autres termes "c'est comme ça". C'est en cela que nous connaissons qu'Il 
demeure en nous par l'esprit qu'Il nous a donné. Une autre manière de le dire, c'est que si vous 
pouvez vivre ces choses, le seul moyen pour vous de pouvoir les faire, c'est par l'esprit de Dieu, parce 
que vous ne pouvez pas les faire par vous-même. Vous devez avoir l'esprit de Dieu pour avoir la 
bonne mentalité au niveau où agape est en nous. Parce qu'on ne l'a pas en tant qu'êtres humains, il faut 
que ça vienne de Dieu. C'est pour ça qu'on s'écrit vers Dieu pour qu'Il nous donne Son esprit, Son 
esprit alors vit en nous et se tourne vers les autres dans notre manière de penser à eux. 

Ça devrait être une partie importante de nos prières, de nous aider dans notre manière de penser aux 
autres. Et s'il nous arrive d'avoir tort dans notre manière de penser, alors on doit examiner le soi. Ce 
n'est pas l'autre personne. C'est tellement facile de trouver à redire des autres et de les voir faire 
quelque chose moins bien que ce que vous auriez fait, ou comment vous pensez que ça pourrait être 
fait. Mais il ne s'agit pas de ça.  

Chapitre 4, est-ce que je commence avec ça? Non. Gardons-le pour la prochaine fois. Plus on avance 
dans ce sujet, plus les choses deviennent claires. Et j'espère que ça devient de plus en plus clair pour 
nous, que tout ce que Jean avait à nous dire en revient à nos relations dans l'Église. Il faut qu'on voie 
ce que Dieu nous a donné. Il nous a appelé à faire partie d'une Famille, une famille sans aucun drame, 
une famille sans jalousie, une famille sans aucune envie.  

Parce qu'en 2008, on a connu beaucoup de choses comme ça, beaucoup de jalousie, beaucoup d'envie, 
beaucoup d'autres comportements qui s'infiltraient, du genres qui ont toujours existés dans l'Église, 
mais en particulier dans la période qui a précédée l'Apostasie, pendant l'Apostasie et après, avec 
toutes les magouilles entre les gens. Ces choses ne peuvent pas exister dans la Famille de Dieu, soit 
on se voit comme une seule famille, on aime la Famille de Dieu parce qu'on aime…  
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Si on veut aimer Dieu, on va vouloir s'aimer les uns les autres, parce que Dieu demeure dans chaque 
personne. Et on ne peut pas se permettre d'échouer dans ce domaine. Et donc, si quelque chose ne va 
pas dans ce que nous pensons de quelqu'un, on a alors vraiment besoin de prier sérieusement. 
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